# HE VISTO CON GRAN SIMPATIA LA INTERPELACION QUE SE HIZO AL TRIBUNAL SUPREMO DE ELECCIONES

BERNARDO GARCIA se refiere a la que hicieron los Señores Mora, Ferreto y Fallas

El dirigente obrero don Bernardo García, excandidato a diputado, refiriéndose a la interpelación que hiciedon don Manuel Mora, don Arnoldo Ferreto, don Carlos Luis Fallas y don Eduardo Mora, dice lo siguiente:

A peticón de diversos y numerosos grupos de trabajadores de San José acepté que se me postualara en las crito y el empeño de los núcleos de-

últimas elecciones de diputados, como candidato por la capital. El Partide en el cual figuré como candidato era de reciente fundación, propugnaba un programa democrático y, en general no incurría en ninguna de las prohibiciones que señala la Constitución.

Sin embargo ese Partido fué pros-

mocráticos por llevar a la Asamblea Legislativa ciudadanos de su agrado fué burlado. La clase trabajadora, saive un sola excepción, no pudo lograr representación en el Congreso.

La causa de esa arbitraria manera de proceder se originó en una parcializada actitud de la mayoría parlamentaria, empeñada en liquidar a un organismo político contrario. Y con ello se perjudicó a muchos distinguidos ciu dadanos costarricenses como don Joaquin García Monge, que hoy estarian honrando el Poder Legislativo de no haber sido ese atropello, y. a varios dirigentes obreros que figurábamos tam bién en las planillas.

Como se recordará, para lograr su propósito, a todas luces inconstitucional, la mayoría parlamentaria proscritió al partido que nos postulaba ale. gando que entre las cinco mil adhesiones presentadas, aparecían las de ciudadanos de ideas comunistas.

Por eso he visto con gran simpatía la interpelación dirigida al Tribunal Supremo de Elecciones por los señores Manuel Mora, Arnoldo Ferreto, Carlos Luis Fallas y Eduardo Mora, quienes como comunistas defienden sus derechos ciudadanos y piden al Tribunal un pronunciamiento que les permità saber si en el futuro se les permitira o no dar la adhesión a cualquier partido político.

Bernardo García

#### Alianza de Mujeres Costarricenses

Invita a una Fiesta de Despedida para las Delegadas Obreras que asistirán a la Conferencia Mundial de Mujeres Trabajadoras.

### Domingo 3 de Junio, a las 7 p. m.

en el Salón de la Juventud, 125 vs. al Este de la esquina Sur del Teatro Capitolio.

Agradecemos la asistencia de todos los amigos y amigas de las obreras que luchan por la defensa de sus derechos.

Cuota General @ 2.50

COMITE NACIONAL EJECUTIVO

#### Queda por el suelo la tesis...

De manera que lo que siempre se consideró como impedimento para el desarrollo económico independiente del país, a saber, su falta de capital y de experiencia técnica, ha dejado de serlo. Entonces, cabe preguntar: ?si los obstáculos fundamen tales para tener servicios eléctricos nacionales han sido vencidos, por qué so vacila en la tarea de vencer los obstáculos menores, y se toma el camino de la entrega de la corriente producida con capital nacional y con técnicos y obreros nacionales al trust eléctrico yanqui?

No es difícil dar respuesta a esta cuestión. El ICE y el gobierno de Fi. gueres han tomado el camino de renunciar a una verdadera nacionalización de los servicios eléctricos cuando ya tenían vencidos los obstáculos fundamentales de carácter material, porque temen a la Bond and Share, porque saben que la Bond and Share es filial de General Electric, y que la General Electric, al igual que la General Motors tienen sus representantes en el Ga. binete de Eissenhower. En otras palabras, el gran problma ahora es que el gobierno de Costa Rica, sa. biendo que el monopolio eléctrico extranjero está directamente representado en el Gobierno de Washingon, no se atreve a decretar la nacionalización de las plantas y de las redes de distribucón en poder de dicho monopolio. El Gobierno y el ICE han preferido orientarse hacia la capitulación, haciendo así inú tiles los sacrificios hechos por los contribuyentes costarricenses que han aportado los setenta millones de colones invertidos en "La Garita" y en "Colima", y desperdician. do el meritorio esfuerzo de los ingenieros y de los obreros costarricenses que han llevado a cabo dichas obras.

El garrote imperialista, enarbolado desde Washington, le dice al gobierno de Figueres que cuidado con seguir adelante la nacionalizacón eléctrica, que los intereses de las compañías americanas en la América Latina deben ser respetados. Y, por supuesto, el gobierno de Fi. gueres, que niega el imperialismo y propugna la colaboración con los monopolios yanquis, ha adoptado por someterse. La nacionalización eléctrica requiere, sin duda, otro tipo de Gobierno.

## También en Golfito se rindió homenaje a CARMEN LYRA

Nuestro corresponsal en Golfito nos informa que el día 14 de mayo se efectuó en el salón de la FOBA una numeroca asamblea de mujeres trabajadoras para rendir homenaje a Carmen Lyra con motivo del VII Aniversario de su muerte.

Estuvieron presentes directivos de la FOBA, en representación de la cual hizo uso de la palabra su Secretario General, José Meléndez Ibarra, el cual pronunció un combativo discurso. Tam bién se hizo interesante comentario rasado en la "Semblanza de Carmen Lyra" (artículo de Rodolfo Guzmán publicado en "ADELANTE")

Por último, la concurrencia puesta de pie rindió un minuto de silencio n memoria de Carmen Lyra, como un acto de admiración y de cariño para eila.

Página SIETE